

**Kleine Anfrage
des Abgeordneten Lange und der Fraktion DIE GRÜNEN**

Lostgaslagerung auf dem Truppenübungsplatz Wildflecken

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Trifft es zu, daß auf dem Truppenübungsplatz Wildflecken während der Zeit des „Dritten Reiches“ Lostgas gelagert wurde?
2. Wenn ja, von welchen Einheiten wurde dieses Lostgas nach 1945 abtransportiert und wohin?
3. Befindet sich dieses Lostgas noch heute auf dem Truppenübungsplatz Wildflecken, und unter welchen Sicherheitsvorkehrungen wird es derzeit aufbewahrt?
4. Wenn ja, existiert für eventuelle Notfälle ein Katastrophenplan?
5. Ist das Lostgas heute noch in verwendungsfähigem Zustand?
6. Welchen militärischen Einheiten untersteht das Lostgas heute?

Bonn, den 27. Mai 1986

**Lange
Borgmann, Hönes, Volmer und Fraktion**

